

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2015-2019
(Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk,
PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk)**

SKRIPSI

Disusun Guna Memenuhi Persyaratan Ujian
Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi Pada Jurusan Manajemen
Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI

Oleh :

**SITI APRILIANTI MARYANI
NIM : 2411807037**



**JURUSAN MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI GICI
DEPOK
2022**



JURUSAN MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI GICI
DEPOK

PERSETUJUAN DAN PENGESAHAN

Skripsi Berjudul

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2015-2019**
(Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood
Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk)

Oleh:

Nama : SITI APRILIANTI MARYANI
NIM : 2411807037
Jurusan : Manajemen

Telah Disetujui dan Disahkan di Depok Pada Tanggal 10 Agustus 2022

Dosen Pembimbing,

Menyetujui,
Ketua Jurusan Manajemen

Yumartono, SE, MM

Altatit Dianawati, S.Si., MM

Mengesahkan,
Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI

Prof. Dr. Sri Gambir Melati Hatta, SH



JURUSAN MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI GICI
DEPOK

Proposal Skripsi Berjudul

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA TAHUN 2015 – 2019**
(Studi kasus pada PT. Ultra Jaya milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses
Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk)

Oleh:

Nama : SITI APRILIANTI MARYANI
NIM : 2411807037
Jurusan : Manajemen

Telah Dipertahankan di Hadapan Sidang Tim Penguji Skripsi, Pada:


Hari : Rabu
Tanggal : 10 Agustus 2022
Waktu : 13.00 WIB

DAN YANG BERSANGKUTAN DINYATAKAN LULUS

Tim Penguji Skripsi

Penguji I : Eko Yuliawan, SE. M.Si

Penguji II : Maya Andini Kartikasari, SP, MM


(.....)

(.....)

Mengetahui,
Ketua Jurusan Manajemen

Altatit Dianawati, S.Si., MM

PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Siti Aprilianti Maryani
NIM : 2411807037
Jurusan : Manajemen
Nomor KTP : 3201294804990005
Alamat : Jl. Raya Ciapus Kota Batu Rt. 003/ Rw. 004 kel. Kota Batu Kec. Ciomas Kab. Bogor

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Skripsi yang berjudul Analisis Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019 (Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk) ini merupakan hasil karya tulis saya sendiri dan bukan merupakan hasil karya orang lain (*plagiat*).
2. Memberikan ijin hak bebas Royalti Non-Eksklusif kepada Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI untuk menyimpan, mengalihmediakan atau mengalihformatkan, mengelola, mendistribusikan dan mempublikasikan skripsi ini melalui internet dan atau media lain bagi kepentingan akademis baik dengan maupun tanpa sepengetahuan saya sebagai penulis.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan penuh rasa tanggung jawab dan saya bersedia menerima konsekuensi dalam bentuk apapun sesuai dengan aturan yang berlaku termasuk dicopot gelar kesarjanaannya saya apabila di kemudian hari diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya.

Depok, 12 Agustus 2022

SITI APRILIANI MARYANI

ABSTRAK

SITI APRILIANTI MARYANI. NIM 2411807037. Analisis Kinerja Keuangan Pada Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019 (Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk)

Analisis laporan keuangan adalah analisis laporan yang terdiri dari penelaahan atau mempelajari daripada hubungan dan tendensi atau kecenderungan (*trend*) untuk menentukan posisi keuangan dan hasil operasi serta perkembangan perusahaan yang bersangkutan. Analisis kinerja keuangan merupakan suatu proses pengkajian kinerja keuangan secara kritis, yang meliputi peninjauan data keuangan, perhitungan, pengukuran, interpretasi, dan pemberian solusi terhadap masalah keuangan perusahaan pada suatu periode tertentu, kinerja keuangan dapat dinilai dengan menggunakan beberapa alat analisis rasio seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas dan rasio aktivitas.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis kinerja keuangan PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah Tbk. Penelitian ini menggunakan metodologi penelitian kualitatif, data yang digunakan berupa angka-angka yang terdapat pada laporan keuangan perusahaan manufaktur tahun 2015 – 2019 yang telah di publikasi dan telah diaudit melalui situs resmi Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id). dengan jenis pendekatan deskriptif.

Hasil penelitian untuk menilai kinerja keuangan dengan menggunakan analisis rasio keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019 yang menjadi sampel dalam penelitian ini, ditinjau dari analisis rasio likuiditas (*current ratio*) memperlihatkan bahwa PT. Mayora Indah, Tbk mempunyai kinerja keuangan yang terbaik karena mempunyai rata-rata rasio lancar diatas 200% yaitu sebesar 305,35%. Ditinjau dari analisis rasio Solvabilitas (*Debt To Equity Ratio*) memperlihatkan bahwa PT Indofood Sukses Makmur, Tbk. Mempunyai kinerja keuangan terbaik karena mempunyai nilai rata-rata paling rendah, yaitu 1,09%. ditinjau dari analisis rasio Profitabilitas (*Return On Assets*) memperlihatkan bahwa PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa,Tbk. Mempunyai kinerja keuangan terbaik karena mempunyai rata-rata *return on asset* sebesar 12,69% dalam jangka kurun waktu 5 tahun. ditinjau dari analisis rasio Aktivitas (*Total Assets Turn Over*) memperlihatkan bahwa PT. Mayora Indah,Tbk. Mempunyai rata-rata *Total assets Turn Over* sebesar 1,2 Kali. Ini menunjukkan bahwa dalam kurun waktu 5 tahun PT. Mayora Indah, Tbk. Sangat efisien menggunakan asetnya untuk menghasilkan penjualan.

Kata Kunci : Kinerja Keuangan, *Current Ratio*, *Debt To Equity Ratio*, *Return On Assets*, *Total Assets Turn Over*

ABSTRACT

SITI APRILIANI MARYANI. ID 2411807037. Analysis of Financial Performance in Manufacturing Companies Listed on the Indonesia Stock Exchange in 2015 – 2019 (Case Studies At PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, and PT. Mayora Indah Tbk)

Financial statement analysis is a report analysis consisting of a study or study of the relationships and tendencies or trends to determine the financial position and results of operations as well as the development of the company concerned. Financial performance analysis is a critical process of assessing financial performance, which includes reviewing financial data, calculating, measuring, interpreting, and providing solutions to the company's financial problems in a certain period, financial performance can be assessed using several ratio analysis tools such as liquidity ratios, solvency ratio, profitability ratio and activity ratio.

The purpose of this study was to determine and analyze the financial performance of PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, and PT. Mayora Indah Tbk. This study uses a qualitative research methodology, the data used in the form of numbers contained in the financial statements of manufacturing companies for 2015 – 2019 which have been published and have been audited through the official website of the Indonesia Stock Exchange (www.idx.co.id). with the type of descriptive approach.

The results of the study to assess financial performance using financial ratio analysis in manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange in 2015 – 2019 which were the samples in this study, in terms of the analysis of the liquidity ratio (current ratio) showed that PT. Mayora Indah, Tbk has the best financial performance because it has an average current ratio above 200%, which is 305.35%. Judging from the Solvency ratio analysis (Debt To Equity Ratio) shows that PT Indofood Sukses Makmur, Tbk. Has the best financial performance because it has the lowest average score, which is 1.09%. in terms of profitability ratio analysis (Return On Assets) shows that PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa,Tbk. Has the best financial performance because it has an average return on assets of 12.69% within a period of 5 years. viewed from the analysis of the ratio of Activities (Total Assets Turn Over) shows that PT. Mayora Indah,Tbk. Has an average Total Assets Turn Over of 1.2 Times. This shows that within 5 years PT. Mayora Indah, Tbk. Very efficient use of its assets to generate sales.

Keywords: Financial Performance, Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Return On Assets, Total Assets Turn Over

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayah-nya yang di berikan kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul “**Analisis Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019 (Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah, Tbk).**” Dapat terselesaikan. Shalawat serta salam juga penulis haturkan untuk junjungan kita semua, Nabi Muhammad SAW dengan harapan kita semua mendapatkan syafaatnya di hari pembalasan nanti.

Penelitian dengan judul Analisis Kinerja Keuangan Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019 (Studi Kasus Pada PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa Tbk, PT. Indofood Sukses Makmur Tbk, dan PT. Mayora Indah, Tbk). ini disusun guna memenuhi persyaratan ujian memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Program Studi Manajemen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI. Alasan pemilihan judul tersebut karena salah satu tujuan perusahaan adalah untuk menghasilkan kinerja yang baik dan laporan keuangan mampu mencerminkan kinerja suatu perusahaan. Oleh sebab itu perlu adanya penelitian lebih lanjut untuk mengetahui Efektivitas Operasional sehingga memotivasi perusahaan agar merencanakan strategi tertentu untuk memenuhi target keuangan perusahaan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dan dorongan baik moril maupun materil dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak H. Nurdin Rifa’i, SE., MAP selaku Ketua Yayasan Nusa Jaya Depok yang telah berusaha untuk selalu mengembangkan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI ini dengan baik.
2. Bapak Prof. Dr. Sri Gambir Melati Hatta, SH selaku Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI yang telah mengelola kampus dengan cukup baik.

3. Ibu Altatit Dianawati, S.Si, MM selaku Ketua Program Studi Manajemen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI yang terus berusaha untuk memajukan Prodi ini.
4. Bapak Yumartono, SE, MM selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah dengan sabar bersedia membimbing dan mengarahkan penulis dari awal hingga penulis selesai menyusun skripsi ini.
5. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI khususnya Program Studi Manajemen yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah dengan penuh ketekunan dan dedikasi yang tinggi mengajar penulis hingga penulis bisa menjadi seorang Sarjana Ekonomi seperti sekarang ini.
6. Para staff dan karyawan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI yang telah melayani penulis dengan sepenuh hati.
7. Rekan-rekan mahasiswa angkatan 2018 yang telah bersama-sama penulis menjalani masa perkuliahan di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi GICI selama empat tahun dengan penuh suka cita.
8. Ibunda Sumarni, kakak – kakak tercinta, Adittia, Nurul, Ana, Duma yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dengan baik.
9. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan dorongan yang luar biasa selama proses pembuatan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak memerlukan penyempurnaan. Oleh sebab itu penulis selalu mengharapkan saran dan kritik dari para pembaca semuanya. Harapannya, di masa yang akan datang nanti penulis mampu menulis dengan lebih baik lagi. Akhir kata sekali lagi penulis mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga dan semoga kita semua selalu diberikan kesuksesan. Amiin.

Depok, 12 Agustus 2022

SITI APRILIANTI MARYANI
NIM 2411807037

DAFTAR ISI

PERSETUJUAN DAN PENGESAHAN	Error! Bookmark not defined.
LEMBAR PENGESAHAN DAN PERSETUJUAN	Error! Bookmark not defined.
PERNYATAAN	iv
ABSTRAK.....	v
ABSTRACT	vi
KATA PENGANTAR.....	vii
DAFTAR ISI	x
DAFTAR TABEL	xii
DAFTAR GAMBAR.....	xiii
DAFTAR LAMPIRAN	xiv
BAB I PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang.....	1
1.2 Identifikasi Masalah	4
1.3 Pembatasan Masalah	4
1.4 Perumusan Masalah.....	5
1.5 Tujuan Penelitian.....	5
1.6 Manfaat Penelitian.....	6
1.7 Sistematika Penulisan.....	6
BAB II TINJAUAN PUSTAKA	8
2.1 Landasan Teori	8
2.1.1 Kinerja Keuangan.....	8
2.1.2 Analisis Laporan Keuangan	9
2.1.3 Analisis Rasio Keuangan.....	11
2.1.4 Hubungan Kinerja Perusahaan dengan Analisis Laporan Keuangan	15
2.2 Penelitian Terdahulu.....	16
2.3 Kerangka Konseptual	20
BAB III METODOLOGI PENELITIAN	21
3.1 Tempat dan Waktu Penelitian	21
3.2 Jenis Penelitian	21
3.3 Populasi dan Sampel.....	22
3.3.1 Populasi	22
3.3.2 Sampel.....	23
3.4 Teknik Pengumpulan Data	24
3.5 Definisi Operasional Variabel	25
BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN.....	27
4.1 Hasil Penelitian.....	27

4.1.1	Gambaran Umum Perusahaan	27
4.1.2	Hasil Penelitian.....	33
4.2.	Pembahasan.....	55
4.2.1	PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk	55
4.2.2	PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk	56
4.2.3	PT. Mayora Indah, Tbk	58
BAB V SIMPULAN DAN SARAN		60
5.1	Simpulan	60
5.2	Saran.....	61
DAFTAR PUSTAKA.....		63
LAMPIRAN		65
DAFTAR RIWAYAT HIDUP		118

DAFTAR TABEL

Tabel 2. 1 Tinjauan Penelitian Terdahulu	18
Tabel 3. 1 Jadwal Pelaksanaan Penelitian.....	21
Tabel 3. 2 Daftar Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2019	22
Tabel 3. 3 Sampel Penelitan.....	24
Tabel 4. 1 Sampel Data Penelitian	34
Tabel 4. 2 Current Ratio PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk	35
Tabel 4. 3 Debt To Equity Ratio PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk.....	36
Tabel 4. 4 Return On Assets PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk.....	37
Tabel 4. 5 Total Assets Turn Over PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk	39
Tabel 4. 6 Current Ratio PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk	41
Tabel 4. 7 Debt To Equity Ratio PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk.....	42
Tabel 4. 8 Return On Assets PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk.....	43
Tabel 4. 9 Total Assets Turn Over PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk	45
Tabel 4. 10 Current Ratio PT. Mayora Indah, Tbk	47
Tabel 4. 11 Debt To Equity Ratio PT. Mayora Indah, Tbk	48
Tabel 4. 12 Return On Assets PT. Mayora Indah, Tbk.....	49
Tabel 4. 13 Total Assets Turn Over PT. Mayora Indah, Tbk	50
Tabel 4. 14 Kinerja Keuangan Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015 – 2019.....	53

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2. 1 Skema Kerangka Pikir.....	20
Gambar 4. 1 Struktur Organisasi PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk	28
Gambar 4. 2 Struktur Organisasi PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk	30
Gambar 4. 3 Struktur Organisasi PT. Mayora Indah Tbk.	32

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1 Laporan Keuangan Perusahaan.....	65
Lampiran 2. Laporan Keuangan PT. Ultra Jaya Milk Industry & Trading Compa, Tbk Tahun 2015 – 2019.....	71
Lampiran 3. Laporan Keuangan PT. Indofood Sukses Makmur, Tbk Tahun 2015 – 2019.....	84
Lampiran 4. Laporan Keuangan PT. Mayora Indah, Tbk Tahun 2015 – 2019.....	105
Lampiran 5. Kartu Bimbingan	117
Lampiran 6. Daftar Riwayat Hidup.....	118